



越谷市

令和6年(2024年)1月30日

報道機関 各位

学校教育に特化したサブサイト
「G I G A K O S H I G A Y A」がオープンします！

越谷市では、G I G Aスクールをはじめとした学校教育のI C T取り組みの周知や教育相談に関する情報発信を行うサイトを1月31日にオープンします。

学校教育のI C Tや教育相談の情報を集約したサブサイトは県内初です。今回のサイト開設をきっかけに、より良い学校教育を市民に展開していきます。

1 公開日

令和6年1月31日(水)

2 サイトの特色

①本人も保護者もアクセスしやすいサイト

学校教育のことで相談したいけれど、どこに相談したらよいかわからない。そんな保護者・子供それぞれのための専用ページを用意しています。

- ・クラスの友だちとのことでなんだかモヤモヤ…
 - ・「なんともない」というけれど親としてはちょっと心配…
- そんなときに気軽にアクセスできるサイトを目指しています。

②学校教育のI C Tが丸わかり

G I G Aスクールに関する市の取り組みから、配布されたipadのバージョンアップ方法など、幅広くI C Tに関する情報を掲載します。

③市内44小・中学校のホームページにアクセスできる

各小・中学校のホームページにアクセスできるポータルサイトとしての機能を備えています。

④スマホで見やすいレイアウト

スマホ世代をターゲットにしているので、スマホだと表示崩れを起こしがちな横長の表や容量の大きい添付ファイルをなるべく使用せず、ページ内で説明が完結するようなコンテンツ作成を心がけています。

3 越谷市公式ホームページのサブサイトとは

いつものホームページをメインサイト、各事業に特化したサイトをサブサイトと位置づけ、市民がより便利でアクセスしやすいホームページ運営を目指しています。

【越谷市ホームページのサブサイト（すべて市が直営）】

- ・シティブロモーションサイト（2022年11月開設）…市内で暮らす魅力を発信しています
- ・ネット市役所（2022年11月開設）…「市役所に来なくても手続きできる」を目指します
- ・子育てネット（2022年11月開設）…子育てを楽しんでもらうための子育て専用サイトです
- ・市議会サイト（2022年11月開設）…市民に親しみやすい市議会を目指します
- ・GIGAKOSHIGAYA（2024年1月31日開設）

教育センター所長のコメント

越谷市では、昨年9月14日から「オンラインおあしす」という不登校児童生徒向けのオンライン教室を開設しました。また、専用回線によるSINET接続（県内初の試みです）によりICTによる学習支援環境が飛躍的に向上しました。

教育分野におけるICTの利活用は急務です。市民の皆様には、越谷市の学校に通っていてよかった、通ってみたいと思える学校教育を目指します。

参考1：トップページ



参考2：バナー画像



GIGAKOSHIGAYAの
トップページのQRコードはこちら
※サイトオープン（メインサイトからアクセスできるようになるの）
は、1/31 午前8時です。



【問い合わせ先】

学校教育部教育センター 所長 菊池 邦隆
直通電話 048-960-4150